

虹

学校教育目標「自立の精神に満ちた人間力の育成」

校訓 誠実・敬愛・自立

川登中学校だより No. 8 令和3年9月9日

文責 校長 武富 幸就

新型コロナウイルス感染症の影響で

全国的に新型コロナウイルス感染症による新規感染者が増加し、8月18日の第96回佐賀県対策本部会議で2度目の「医療環境を守るための非常警戒」が出されました。また、8月26日の第98回佐賀県対策本部会議で「まん延防止等重点措置に係る佐賀県の対応」として「学校での感染対策の強化」が出されています。

現在、学校としては、毎日の健康観察（検温チェック）やマスクの着用、手指消毒など徹底するように呼び掛けています。

そのような中、学校行事も変更しました。

1年生 8月27日の社会科見学（唐津方面）を延期

2年生 8月26日～28日の職場体験を職業講話（26日・27日）に変更

3年生 8月26日～28日の南九州修学旅行を県内に延期

9月12日までとなっている措置も解除されますが、コロナの状況によっては、今後の学校行事にも時期や内容の変更などの影響が懸念されます。

平和集会を行いました

8月6日（金）全校登校日に平和集会を行いました。昭和20年、広島に世界で初めて原子爆弾が投下された日です。体育館で生徒会本部役員が作成したスライドで「ヒロシマ・ナガサキに学ぶ人権と平和」について学び、会長の西之川さんと一緒に全員で平和への宣誓を唱和しました。

その後、クラスごとに教室でビデオを鑑賞し、平和の尊さ、命の大切さを考えました。

1年生 「夏服の少女たち

～ヒロシマ・昭和20年8月6日～

2年生 「ヒロシマに一番電車が走った

～300通の被爆体験手記から～

3年生 「サダコ

～ヒロシマの少女と20世紀～



地域ボランティアを行いました

8月20日（金）に地域へ出向きボランティア活動を行いました。8月11日からの大雨で、被害を受けられた場所もありましたが、1時間ほどの活動を行いました。羽根木神社も予定していましたが、大雨の影響で学校での活動になりました。区長さんなど地域の方も生徒たちの活動の様子を見ていただきました。ありがとうございました。

・ 西川登公民館



・ かんころの家



・ 松尾神社



・ 庭木神社



・ 東川登公民館



・ 正一位神社



・ 貴船神社



・ 内田天満宮



・ 中学校



6年生体験入学

7月30日（金）に小学校6年生対象の中学校体験入学を実施しました。生徒会本部役員の人による生徒会活動などの紹介がありました。質問コーナーでは、たくさんの質問が出て、それに中学生が答えていました。また、体験授業として、数学の授業がありました。6年生の保護者の方もたくさん参加していただきました。もありがとうございました。来年4月の入学を待っています。

